opusdei.org

Centenario de la vocación de Escrivá

Artículo publicado en La Rioja sobre el centenario del momento en el que San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, cuando sintió la vocación en la capital riojana en el invierno de 1918.

18/01/2018

La Rioja Conmemoran el centenario de la vocación de Escrivá, que "cambió la Iglesia" Logroño inicia hoy un programa de actos para conmemorar el centenario del momento en el que San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, sintió la vocación religiosa, algo datado en la capital riojana en el invierno de 1918 y que supuso el inicio de "un cambio en la Iglesia católica".

Así lo ha explicado a Efe el sacerdote José Luis González, investigador del Instituto Histórico San Josemaría Escrivá, de Roma, con motivo de la conferencia que imparte hoy en Logroño sobre "El significado de las huellas en la vida de san Josemaría", que recuerda el centenario de la vocación del fundador del Opus Dei.

González se ha referido a cómo el fundador del Opus Dei, según su propio testimonio, sintió la vocación religiosa tras ver, en las calles de Logroño, las huellas en la nieve de un carmelita descalzo durante el frío invierno de 1918.

De ese "detalle", Escrivá (Barbastro, Huesca, 1902 - Roma, 1975), quien vivió con su familia en Logroño entre 1915 y 1920, "se hizo una gran pregunta personal", que era "qué le pedía Dios a él", ha subrayado.

Poco después, ha explicado González, "pensó en hacerse Carmelita" y "fue al convento de esa orden en Logroño", pero "finalmente optó por ser sacerdote secular" e ingresó en el seminario de la capital riojana y, más tarde, se trasladó al de Zaragoza.

"Pero lo más destacable es que algo casi anecdótico y tan sencillo como son unas huellas en la nieve fueron el inicio de una vocación que, diez años después, llegó a su plenitud", afirma, en alusión a la fundación del Opus Dei en 1928, que "cambió la Iglesia".

La Prelatura del Opus Dei "sigue cada vez con más fuerza", con presencia en más de sesenta países "en los que difunde el mensaje de San Josemaría", ha relatado.

Ha subrayado que, igual que le sucedió al fundador del Opus Dei, "Dios, muchas veces, se sirve de momentos y de gestos sencillos" y "sigue ocurriendo así, aunque en el mundo de hoy vamos tan deprisa que necesitamos más tiempo para reflexionar".

"Pero ahora y entonces hay algo que es lo mismo, no hay que estar cerrados a escuchar lo que Dios nos quiere decir, como hizo San Josemaría Escrivá", conocido como "el santo de lo ordinario", ha concluido.

En el acto de hoy también intervendrá la profesora de la Facultad de Historia de la Universidad de Navarra Inmaculada Alva, quien disertará sobre "La situación social de Logroño en los años 20".

El obispo de la Diócesis de Calahorra y La Calzada Logroño, Carlos Escribano, presidirá, el próximo día 21, una eucaristía en la parroquia de Santiago de la capital riojana, donde, después, bendecirá el nuevo altar en honor de san Josemaría.

La Rioja

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/centenario-dela-vocacion-de-josemaria-escrivalarioja/ (15/12/2025)